

Journée nationale de la Résistance à Nice.

Pour cette journée nationale de la Résistance, inscrite sur le calendrier au 27 mai, nous nous sommes retrouvés dans les jardins de la villa Thiole.

Bien sûr, les cadets étaient à l'école, mais avec Christel nous y étions en leur nom mais aussi pour commémorer la mémoire de ces hommes et femmes qui se sont levés, souvent au péril de leur vie, contre l'opresseur nazi. Elus et autorités civiles et militaires étaient eux aussi présents pour honorer ce mouvement de résistance et leurs différents acteurs. Alain Valot, vice président départemental et président de l'UNC Nice a occupé une place d'honneur au cours de la cérémonie.

Après avoir écouté les différents discours, les gerbes ont été déposées au pied de la stèle, en la mémoire de Jean Moulin. Après la sonnerie aux morts, la minute de silence et la Marseillaise, nous sommes rendus au monument de la croix de Lorraine, symbole de la résistance devant lequel de nouvelles gerbes ont été déposées.

Christel a fédéré l'intérêt de nombreux enfants. Ils ont arrêté leurs jeux dans le parc pour venir suivre la cérémonie. Ils ont suivi le mouvement entre les deux stèles ayant bénéficiés d'une place de choix au sein du dispositif. Cette initiative a été remarquée et félicitée par le secrétaire générale de la préfecture, Patrick Amoussou-Adéblé et par le commandant de la police municipale.

Merci à la musique de la garde municipale de Nice, qui outre l'animation musicale de toute cérémonie, a joué le chant des partisans qui a été entonné par de nombreux participants.

Eric Scheid, UNC-06.